



Con talleres para productores se ejecuta alianza entre Municipio de Cisnes e INIA

En un esfuerzo por fortalecer la capacidad productiva de los agricultores y ganaderos locales, la Ilustre Municipalidad de Cisnes, a través de su Oficina Campesina y en colaboración con el Instituto de Investigaciones Agropecuarias (INIA), con su Centro Regional Inia Tamel Aike, ha iniciado una serie de talleres teórico-prácticos orientados a mejorar el manejo de praderas como base forrajera.

La iniciativa, que se enmarca en un convenio de colaboración vigente entre ambas entidades, contempla la realización de cuatro capacitaciones a lo largo del año. La primera de estas actividades tuvo lugar el 18 de junio en el predio de Antonio y Leandro Valdés, ubicado en el kilómetro 8 del camino a Puerto Cisnes. En esta sesión, se abordaron temas como la implementación de una unidad demostrativa de enmiendas calcáreas y la gestión de suelos ácidos, clave para la mejora de la fertilidad y la producción local de forraje.

· Primer taller teórico práctico, de cuatro a realizarse este año, busca mejorar capacidades de productores enfocado en manejo de praderas como base forrajera.

Daniela Gómez Cárdenas, encargada de la Oficina Campesina Municipal Cisnes-Sur, destacó la importancia de estas capacitaciones.

“Este convenio surge de la necesidad de perfeccionar y capacitar a nuestros productores, especialmente en la comuna de Cisnes. El objetivo es proporcionarles las herramientas y conocimientos necesarios para que puedan producir su propio forraje, mejorar sus praderas y así reducir los costos de alimentación para sus animales”.

Desde el año pasado, el convenio ha permitido la realización de parcelas demostrativas y días de campo, logrando resultados positivos para la comunidad agrícola y ganadera de la zona. “Queremos que nuestros productores tengan la capacidad de generar su propia alimentación

animal, disminuir los costos de importar concentrados y mejorar la calidad de sus praderas”, añadió Gómez.

Por su parte la investigadora extensionista de INIA Tamel Aike, Verónica González destacó la actividad que permite compartir experiencias y transferir prácticas de manejo, apoyando a los productores en el uso del suelo y de sus praderas.

“En el marco de esta primera capacitación, se ofreció una charla técnica sobre la aplicación de enmiendas calcáreas y el manejo de suelos ácidos, que son desafíos frecuentes en la zona de Puerto Cisnes. La próxima sesión se enfocará en la elección y manejo de especies forrajeras adaptadas a las condiciones climáticas y de suelo de la localidad”, resaltó.

Cabe mencionar que el INIA, dependiente del Ministerio de Agricultura, es una corporación de derecho privado, sin fines de lucro, creada en 1964, con el fin de cumplir con los grandes lineamientos del Ministerio de Agricultura en este ámbito, como estrechar las brechas de desigualdad y agregar valor a la producción. Actualmente, su trabajo está enfocado en seis ejes estratégicos: recursos genéticos, cambio climático, recursos hídricos, agricultura sustentable, alimentos saludables y transferencia tecnológica.



EI DIVISADERO
 AUTÉNTICAMENTE REGIONAL

PUBLICITA CON NOSOTROS

9 35676219 - 9 75699678